はじめての音楽会

今年度は、滝野川もみじ小学校はじめての音楽会が、 11月22日(金)【児童鑑賞日】、23日(土)【保護者鑑賞日】に開催されます。本校の子供たちは、音楽朝会の時に全員で歌うことが大好きで、低学年の子供たちは、高学年の歌声を聴き、「自分たちもあんなきれいな声で歌いたいなあ」と憧れをもっています。器楽合奏では、ようやく各学年とも担当する楽器が決まり始め、友達と教え合いながら楽しく練習をしています。

来年は東京でオリンピックが開かれますが、オリンピックではスポーツで世界の人々の心が繋がるように、音楽会では、各学年の子供たちはもちろんのこと、



演奏する子供たちと聴いてくださる人たちの心が繋がるように心を込めて演奏できるようにしたいと思っています。子供たちの頑張りに、温かい励ましをお願いいたします。 音楽会委員長 本田 洋子

3年生紹介

総合的な学習の時間では「大すきを では、「大すきを要して、 がより題した。子供を のがようなない。 動に取り起きをですれる。 動にはいました。 のはまままでは、 のはまままでは、 のはまままでは、 のはまままでは、 のはまままながでですが、 のはまままでは、 のはまままででは、 のはまままででは、 のはまままででは、 のはまままででは、 のはまままででは、 のはまままでですが、 のはままなでですが、 のはままなでできた。 がいた。 でした。 のはままなでできた。 がいた。 でいた。 がいた。 でいた。 がいた。 でいた。 がいた。 がいた。



社会科ではこれから、スーパーマーケット「サミット」へ見学に行き、お店の工夫を学んだり、地元の老舗商店「亀の子たわし」へ工場見学に行き、たわしの作り方を学んだりする予定です。

学習を通して、自分たちの地元に詳しくなり、より愛着をもってほしいと願っています。 3年学年主任 宮崎 達洋

10月の生活目標は「**注** ん で **免 5 金 し ま し よ う** 」です。 あんなに厳しかった暑さもすっかり去り、過ごしやすい季節になりました。 秋本番です。

秋と言えば、スポーツの秋、芸術の秋、そして、読書の秋。 1つのことに集中して取り組むのにうってつけの季節です。

10月は、学期の変わり目でもあります。1学期のまとめをし、2学期のスタートをしっかりと切れるように進んで勉強をしましょう。

ご家庭でも、お子さんの学用品の消耗·不足がありましたら、 補充、そして記名をよろしくお願いいたします。



生活指導主任 横田 勉